



Ricardo Monreal señala que fue un error involuntario la falta de saludo a la Presidenta en el Zócalo

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Fue un discurso de 45 minutos en el que la jefa del Ejecutivo destacó una y otra vez las ventajas del libre comercio y sus dos principales socios comerciales, pero mientras ella hablaba en el Zócalo, en las redes sociales un vídeo se hacía viral. Durante su llegada a la plancha del Zócalo, los coordinadores de Morena en la **Cámara de Diputados** y en el Senado se tomaban la foto con el hijo del expresidente López Obrador, lo que provocó que no se percataran de su presencia.

El diputado **Ricardo Monreal** esta mañana intentó darle vuelta a la hoja, y señaló que se trató de un error involuntario.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20164?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20164&authkey=!AM65U_kJ3UcstVw&ithint=video&e=Byxgmx



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL